

Conférence suisse de santé publique 2025 : Conférence du réseau Santé psychique Suisse Santé mentale et bien-être : Investir dans la richesse mentale

Le monde contemporain est traversé par de nouvelles difficultés qui peuvent générer de l'anxiété et de l'incertitude, tant sur le plan individuel que sur le plan collectif, et qui amènent de nouveaux défis. Une compréhension solide et approfondie de la santé mentale de la population est essentielle pour naviguer dans ces eaux turbulentes.

Le congrès « Swiss Public Health Conference 2025 » poursuit cet objectif en se proposant comme une plateforme à l'intersection des domaines de la santé publique et de la santé mentale. Des professionnels et des chercheurs se réuniront pour contribuer à des discussions et à des réflexions sur des questions telles que : Comment passer de la vision traditionnelle des troubles psychiques à une perspective holistique de la santé mentale et du bien-être ? Comment les déterminants sociaux et les pathologies évoluent-ils et quel rôle jouent-ils dans la santé mentale et les réponses communautaires ? Quel est l'impact des crises mondiales sur la santé publique et mentale ? Quel est l'impact socio-écono-

mique de la maladie mentale ? Comment pouvons-nous intégrer les méthodes épidémiologiques traditionnelles à des approches novatrices, y compris les cohortes et les biobanques qui permettent de détecter l'empreinte moléculaire du bonheur et du bien-être ? Comment passer d'une approche réparatrice à des politiques de prévention qui favorisent la prospérité humaine et le bien-être général ? Enfin, pouvons-nous réorganiser les services de santé mentale en mettant l'accent sur la santé plutôt que sur la maladie mentale ?

Le congrès se penche sur ces questions actuelles et urgentes, permettant de les contextualiser dans la situation nationale grâce à la présentation officielle et à la dis-

cussion du Rapport national sur la santé 2025 de l'Observatoire suisse de la santé.

En vue de relever efficacement les défis contemporains en matière de santé mentale avec une approche de santé publique, seront examinées aussi bien les pratiques fondées sur des données probantes, que les politiques novatrices et les infrastructures exemplaires.

Tout au long de la rencontre, le dialogue sera encouragé, avec beaucoup de temps dédié aux questions, aux réflexions et au partage. L'objectif final est de provoquer des discussions significatives, de susciter des questions et d'ouvrir la voie à des interventions efficaces dans le domaine de la santé mentale.

La Conférence Suisse de Santé Publique se tiendra cette année à Lugano.



Swiss Public Health Conference 2025

10 – 11 septembre 2025,
East Campus USI,
Via la Santa 1, Lugano.

Les organisateurs de la Conférence Suisse de Santé Publique

La Conférence Suisse de Santé Publique est organisée en commun par Santé publique Suisse et la Swiss School of Public Health (SSPH+). Chaque année, elles sont soutenues par une institution académique suisse du domaine de la santé publique qui accueille la conférence et assure la direction scientifique et thématique.

Cette année, la conférence est organisée conjointement par la Haute école spécialisée de la Suisse méridionale USI et l'Università della Svizzera Italiana UPSI en tant que responsables scientifiques.

Vers l'inscription :



Vers le programme :

